

にしくセーフティ

令和7年12月
西区交通安全運動
推進委員会



北海道 全国ワースト5位!

R7年
JAF全国調査



信号機のない横断歩道で 歩行者がいるときの停車率

横断歩道は
歩行者が
優先です

令和7年8月にJAFが全国調査した
「信号機のない横断歩道において歩行者が渡ろう
としている場面で一時停止した車両の停車率」
の結果が公表されました。

★全国平均 56.7%
★北海道(43位) 38.1%

○ 交通マナーを意識し、歩行者に優しい
運転を心掛けましょう。



★横断歩道等における
歩行者等優先の違反
【普通車】
○反則金 9,000円
○違反点 2点

西警察署からのお知らせ

～飲酒運転の根絶!～

いよいよ師走になりましたが、12月は忘年会等により飲酒の機会が
増えるため、飲酒運転の増加が懸念されます。

11月には、道内で飲酒運転を伴う交通死亡事故が発生するなど
未だ飲酒運転の根絶には至っていません。

一人一人が「飲酒運転を絶対にしない、させない、許さない、そして
見逃さない」という強い意志を持ち、飲酒運転を根絶しましょう!

高齢者交通安全教室で講義中の
交通第一課 斎藤係長



子どもまつりで交通安全

西区子どもまつりで子どもたちに
交通安全ふうせんをプレゼント

冬の交通安全運動

冬の交通安全市民総ぐるみ運動に
合わせてパトライト啓発を実施

飲酒運転根絶啓発

ガソリンスタンドを訪問し
ドライバーへの声掛けを依頼



交通事故発生状況

令和7年11月末／右は前年比

	北海道	札幌市	西区	
発生	7,527	▲380	3,827	▲176
死者	116	+25	17	+1
傷者	8,722	▲586	4,433	▲263

冬道はスリップしやすく、すぐには停止できません。
早めの行動で時間にゆとりを持った運転を。スピードも10kmダウン。

